

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 5. Juli 2024

Spielplatz im Franzosenviertel am 13. Juli von 13-18 Uhr nicht öffentlich zugänglich | Kita Sankt Markus feiert Sommerfest

Die Kindertagesstätte Sankt Markus feiert am 13. Juli 2024 ihr kitainternes Sommerfest und hat die Stadt Mühlheim gebeten, dafür den Spielplatz im Franzosenviertel nutzen zu dürfen, der sich in unmittelbarer Nähe befindet. Diesen Wunsch erfüllt die Stadt Mühlheim gerne. Der Spielplatz ist deshalb am 13. Juli von 13-18 Uhr nicht öffentlich zugänglich. Die Kindertagesstätte hängt dazu bereits einige Tage vorab eine Information am Spielplatz aus. Wer am betroffenen Samstag oder für die bald kommenden Ferien auf der Suche nach schönen Spielplätzen in der Mühlenstadt ist, findet unter www.muehlheim.de/spiel-freizeit eine Übersicht über alle städtischen Spiel- und Freizeiteinrichtungen. Die Stadt Mühlheim wünscht der Kita Sankt Markus ein tolles Sommerfest.